

Die Naturkinder schwärmen aus - wie die Bienen im ersten Sonnenschein

Greifenhain. Mit der Spende aus dem 6-€-Fond kaufte der Naturkindergarten im vergangenen Jahr Greifzangen zum Mülleinsammeln, welche bei den ersten Wanderungen in diesem Jahr immer mit dabei waren. Gerade nach den Wintermonaten sammelt sich in der Natur viel Müll an, der mit den praktischen Greifzangen schnell und unkompliziert von den Kindern eingesammelt wird. Das macht Spaß, schult die Motorik und fördert das Umweltbewusstsein bei den Kindern. So kommt die Spende indirekt auch wieder dem Dorf zugute.

Auf einer ganz besonderen Exkursion in die Natur freuten wir uns über die fachkundige, waidmännische Begleitung durch Volkmar Küch. In der kalten Winterzeit brachten wir den Tieren des Waldes etwas Futter und lernten viel Neues über sie, z.B.: dass der Sternenhimmel sich auf dem Rücken des Damhirsches wiederfindet und er so zu seinem Namen kam. Herr Küch zeigte den Kindern, wie ein Fernglas richtig benutzt wird und wusste auf all ihre Fragen eine Antwort.

Ein fröhlicher „Zamper-Spaziergang“ durchs Dorf machte den Kindern auch in diesem Jahr wieder viel Spaß. Ein großer Dank geht an die Greifenhainer für die großzügigen Spenden. Das leckere Naschwerk versüßte den Kindern die anschließende Faschingsfeier.

Im März machte der ganze Kindergarten einen Ausflug auf den Ziegenhof am Gut Ogrosen. Dank der dort praktizierten muttergebundenen Lämmeraufzucht konnten die Kinder die kleinen Zicklein in einem großen Stall gemeinsam mit ihren Müttern erleben. Jedes Kind konnte auf ganz individuelle Weise den Kontakt zu den Tieren mitten im Stall aufnehmen. Trotz anfänglicher Aufregung stellte sich bei den Kindern nach kurzer Zeit eine innere Ruhe und Entspannung ein und sie gingen ihrem Entdeckerdrang nach.

Mit dem Acker e.V. und dank der diesjährigen Spende von Envia geht es 2024 in unser zweites Acker-Jahr. Eltern und Freunde des Kindergartens haben sich für Mitte April verabredet die neuen Beete anzulegen und auch ein Regenbewässerungssystem zu installieren. Der nachhaltige Umgang mit Wasser hat uns im Rahmen eines „Wasserprojektes“ bereits im letzten Jahr beschäftigt. Auch in diesem Sommer können die Kinder sich wieder auf spannende Experimente rund um das Thema Wasser und natürlich ganz viel Spielspaß freuen.